

Hospital Biprovincial recibe importante donación en equipamientos de parte de Iglesia de Jesucristo de los Santos del Últimos Días

Esta mañana se oficializó en una ceremonia la entrega de una importante donación en equipamiento que materializó la Estaca Quillota de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días al Hospital Biprovincial Quillota Petorca, la cual constó de una importante inversión para la institución eclesiástica, la que se hizo presente en esta actividad que contó también con la presencia de autoridades hospitalarias y de la Red del Servicio de Salud Viña del Mar Ouillota Petorca.

Cabe destacar que el traspaso de equipos contempló un Ecógrafo con transductores que es utilizado en procedimientos como biopsia renal, instalación de catéter para hemodiálisis y evaluación de pacientes renales; además de un ventilador pediátrico que posibilita a la Unidad de Tratamientos Intermedios Pediátricos, UTIP, contar con este equipamiento de ventilación mecánica para soporte vital.

Anuncio Patrocinado

Además, la cesión de equipamiento contempló un total de 42 colchones antiescaras viscoelásticos que ayudan en el ámbito terapéutico y evita lesiones por presión de los pacientes en los diversos servicios clínicos, previniendo con ello la aparición de escaras; además de un total de 50 sillas de ruedas, 6 de ellas para pacientes bariátricos.

Al respecto, el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Eduardo Lara Hernández, agradeció este donativo de parte de la Iglesia, dado que con ello se beneficia a las comunidades de ambas provincias. "Hoy estamos muy felices por recibir esta importante donación para el Hospital Biprovincial Quillota Petorca desde la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, pues ello nos permite satisfacer las necesidades de todos nuestros pacientes. Hoy el Hospital Biprovincial recibe esta donación con mucha alegría, valorando la generosidad que significa entregar esta donación para todos nuestros pacientes. Somos un Hospital Biprovincial, y esta necesidad es sentida por todos nuestros pacientes y hoy la tenemos acá en nuestro Hospital; y estamos muy agradecidos por eso", señaló la autoridad hospitalaria.





Al acto de formalización de esta donación concurrió una delegación de representantes de la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días encabezada por Julio Caro Zarabia, Presidente de la Estaca Quillota de dicha Iglesia, quien a nombre de la entidad religiosa destacó que esperan hacer extensiva esta ayuda a otros recintos de la Red. "Además de los pacientes, los funcionarios que están acá ven que su trabajo se facilita y, por lo tanto, pueden bendecir a los hijos de Dios a través de la donación que hoy estamos entregando. Estamos en una búsqueda constante de oportunidades para ayudar a la comunidad; vamos a seguir generando iniciativas, estamos en reuniones con el Hospital de La Ligua, también con el Hospital de Petorca, que son parte de esta Red, y esperamos pronto tener novedades con iniciativas que también puedan ayudar a esos hospitales", manifestó el representante de la Iglesia.

Así, gracias a esta alianza entre la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días con el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, miles de usuarios y pacientes de ambas provincias se verán beneficiados gracias a estos acuerdos, los que aún pueden hacerse extensivos a otros recintos de la Red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca, lo cual fue valorado por la Subdirectora de Gestión Asistencial de la Red, Dra. Denise Cataldo Urbina, quien manifestó: "Nosotros, en el Servicio de Salud, somos unos fanáticos de las alianzas público privadas, siempre está, nuestra Directora en particular, detrás de estas



Hospital Biprovincial recibe importante donación en equipamientos de parte de Iglesia de Jesucristo de los Santos del Últimos Días

alianzas. Ahora, en particular en la Provincia de Petorca el Servicio de Salud ha estado trabajando estos últimos años porque es una zona que está bastante alejada de todo lo que es el centro, Viña y Quillota mismo. Por lo tanto, cualquier trabajo que se centre en acercar la complejidad de la atención en lugares rurales para nosotros es bienvenido", manifestó la facultativa.

Así, al afianzarse esta alianza entre una fuerza viva de la comunidad como es la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días con el Hospital Biprovincial Quillota Petorca no sólo se benefician los pacientes y usuarios del recinto base de ambas provincias, sino que se podría extender a nuevas y más ayudas para otros recintos de menor complejidad de la zona, siempre teniendo como beneficiarios finales a las comunidades del territorio.

y tú, ¿qué opinas?